



えんだよい

今年も暑い夏がやってきました。園庭では、水遊びや泡、泥んこ遊びなど色々な夏ならではの遊びを満喫している子どもたちです。また、極端な暑さをさけ、室内も上手に活用しながら、少しでも快適な生活が送れるようにし、水分補給などの熱中症対策もしっかりと行っていきたいと思います。

日	曜	行事予定
1	火	安全点検 硬筆教室(4・5歳児)
2	水	
3	木	
4	金	布団(全園児)
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	体操教室(4・5歳児)
9	水	避難訓練
10	木	布団(全園児)
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	身体測定週間
15	火	硬筆教室(4・5歳児) 食事連絡会
16	水	
17	木	
18	金	布団(全園児)
19	土	
20	日	家庭の日
21	月	口座振替日
22	火	あいさつ運動(5歳児) 体操教室(4・5歳児)
23	水	
24	木	
25	金	おまつり 布団(全園児)
26	土	
27	日	*9月の行事予定*
28	月	9/27(水) 内科健診(全園児) 12:30~ 9/29(金) 就学時健康診断(親子参加)
29	火	
30	水	職場体験:早島中(~9/1)
31	木	水遊び終了

今月の生活と遊

- *水や泥遊びを通して、開放的な気分を味わいながら、少しでも涼しさが感じられる遊びを楽しんでいく。
- *身近な昆虫や野菜の収穫を通して自然の発見を楽しむ。
- *元気に夏を乗り切るために、体調面に注意し病気の感染に気を付けていく。

夏のおやくそく

夏休みはお家の方のお休みによってまちまちですが、休み中も規則正しい生活をして元気に過ごしましょう。

- 早寝早起きをしよう
- ごはんをしっかり食べる
- 冷たいものを食べすぎない
- 外へ出るときは帽子をかぶる

水分補給や休息をとって熱中症には気をつけましょう。

お知らせとお願い

- 水遊びが始まりました。毎日のお洗濯ありがとうございます。お子さまの持ち物や衣類で、名前が無かったり、消えかかっている物はありませんか？**全ての持ち物に記名をお願いします。**
- これから台風が発生しやすい時期となります。臨時休園や急なお迎えが必要になる場合がありますので、コドモン資料室に掲載している【警報時の対応】(7/3 配信)を再度ご確認ください。
- 8/30(水)~9/1(金)職場体験に早島中学校の生徒4名を受け入れます。
- 中学校の夏休み期間中に、早島中学校の学生ボランティアを毎日数名受け入れています。

※21日(月)は口座振替日となっています。18日(金)までに入金をお願いいたします。

※長いお休みに入る前には**布団・帽子・シューズ・傘**など忘れずに持ち帰りましょう。降園時に確認してあげてね。

☆ほし組(0歳児)☆

この夏、初めての水遊び！タライに入れたぬるま湯が、顔にかかるのが苦手だったお友だちもいましたが、今ではすっかり慣れて水面をパシャパシャと叩き顔にかかっても平気になってきましたよ。またジョウロのシャワーに自ら手を伸ばして、水の感触を楽しんだりする可愛い姿が見られます♪小さいお友だちは、沐浴をすると気持ちよさそうに手足をバタバタさせて、ご機嫌になっていますよ。個々の体調を見ながら夏ならではの水遊びや沐浴、感触遊びを楽しんでいきたいと思います。



☆つき組(1歳児)☆

水遊びが始まりました🌟保育園で初めての水遊びに、裸足で戸外へでることに抵抗があり、保育者と手をつないでそろそろと歩いていた子どもたち。今ではすっかり慣れて水が入っているタライまでダッシュ！歩くスピードが早くなりました🎵ジョウロや洗剤スプーンで、水をすくって自分の手足にかけたり、自らシャワーの水にかかりにいたり、全身びちょびちょになりながら楽しんでいます❤️これからいろいろな水遊びや感触遊びをしていきたいと思います☆



☆うみ組(2歳児)☆

大好きな水遊びが始まり、着替えることが増えてきました。少し前まで、保育者に手伝ってもらった子どもたちですが、今は一人で着脱や服を畳むことに挑戦し頑張っています。自分で、できにくい時には「てつだって」と言葉で助けを求めたり「こう?」「できてる?」と確かめたりしながら、一人で頑張っている姿に成長を感じます。これからも、自分でしようとする気持ちを大切にしていきながら、できることを増やして、一緒に喜び合っていきたいと思います。



☆にし組(3歳児)☆

子どもたちが、楽しみにしていた初めてのプールが始まりました！水着への着替えや準備では、「せんせい、つぎはこうよな?」と一つずつ手順を確認し、悪戦苦闘しながらも保育者に少し手伝ってもらい頑張っていますよ。プールでの約束事を聞き体操をした後、いよいよプールの中へ！足が水に浸かると「つめた〜い!」「きもちい〜🎵」と大はしゃぎな子どもたち。バタ足やワニさん歩きなどもして、楽しんでいます。これからも、水遊びの楽しさや気持ちよさを味わいながら、夏の遊びに親しんでいきたいと思います。



☆かぜ組(4歳児)☆

子どもたちはプールが大好き❤️体操をしてシャワーをあびて、そーっと足を水に入れると「きもちいい!」「つめた〜い!」など言いながら満面の笑みの子どもたち🌟まずは水に慣れるために肩まで浸かったり顔にかける練習から開始です🎵顔に水がかかる事が苦手な子どもたちもいますが「めをつぶったらいいんよ」「てでふいたらだいじょうぶ!」と、お友だちからのアドバイスもあり、水かけ競争は大盛り上がりです！これからは、顔つけやバタ足などの練習もしていきたいと思います🎵引き続きプール・水遊び欄の記入をお願いします。

☆そら組(5歳児)☆

みんなが楽しみにしていたプールが始まりました！「今日、プールにいるよ〜!」と保育者が声をかけると「よっしゃ〜!」とみんなの目がキラキラに🌟着替えや準備のスピードも、日々早くなってきている子どもたちです。貝殻拾いやワニ歩きをしたり水の掛け合いをして楽しんでいますよ。最近は、「顔付け」に挑戦しています🌟始めは水が怖くて出来なかった子どもたちも、「2びょうできたよ!」「ちょっとつけれるようになったよ!」と少しずつ出来るようになってきました(*^^*)これからも、たくさんプール遊びを楽しみたいと思います。